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PREFEITURA MUNICIPAL DE BOTUCATU
Secretaria de Esportes e Promoção

de Qualidade de Vida

Botucatu, 21 de dezembro   de 2.021.

Exmo. Sr.
Rodrigo Rodrigues (Palhinha)

DD. Presidente da Câmara Municipal
Botucatu-SP.

Geraldo Pupo da Silveira, Secretário Municipal
de Esportes e Promoção da Qualidade de Vida, vêm, perante Vossa Excelência, em atenção
ao respeitável Requerimento nº 977, aprovado em Sessão Ordinária de 13/12/2021 , da lavra
do Excelentíssimo Senhor Vereador Silvio (Republicanos), solicitando, nos termos da Lei
Orgânica do Município, realizar estudos e respectivos projetos técnicos para a implantação de
bicicletários na cidade, considerando uma instalação gradativa e inteligente, com o propósito
de estimular cada vez mais a utilização deste modal de transporte pelos botucatuenses.

Informo que consideramos de grande importância e necessidade tal solicitação, seria
interessante realizarmos esse projeto  com os ciclistas para identificarmos os melhores pontos
para instalação,  também necessitamos de estudos  (financeiros, orçamentarios) junto a outras
Secretarias (Planejamento, Semutran e Infraestrutura) para possível atendimento da referida
solicitação de forma exequível, econômica e planejada.

Atenciosamente,


